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世界に希望を生み出そう

ROTARY CLUB OF OKAYA ECHO WEEKLY

　3年以上の方も出席歓迎
〈午後の部〉登録受付12：30　点鐘 13：00　会場：
マリオローヤル会館　ホスト：茅野ロータリークラブ
テーマ：『翔け世界へ、青少年は地域の力』　
1.自己表現は希望を生み出す：中高生の居場所づく
　りについて
2.国際交流は未来を生み出す：国際交流についてパ
　ネルディスカッション
3.故郷を愛する心を生み出す：小中学生と行ってい
　る地域整備活動の報告
4.懇親会　茅野RCテーマソングをお楽しみに！

宮澤弘樹・宮坂邦彦　各会員

宮下賢治・花岡毅 各会員

 ・次週12月11日例会はクラブ協議会　半期委員会事
　業報告　委員長欠席の場合は代理出席を。
 ・2600地区 月信12月号 （回覧）

《社会奉仕委員会》
 ・第273回 自然の玉手箱12月16日（土）「しめ飾り
　作り」　マリオ集合8時30分　
　※12月6日 前準備（藁すき）のご協力のお願い
 《公共イメージ向上委員会》
 ・ロータリーの友 12月号の紹介

　本日の理事会の報告を行います。次年度の役員・理事
候補者のご承認を頂きました。本日の年次総会にて会員
皆様のご承認を頂きます。
　夜間例会の参加費の見直しについて、諸物価の値上が
りにより食事またクラブ運営費が増額になったことは以
前ご報告した通りですが、夜間例会の参加費について実
際に掛かった費用を検証しながら理事会で2回にわたり
討議を行いました。そして本日の理事会で現在の会員及
び奥様の参加費5,000円を来年の新年会以降、都度予算
を検討し6,000円あるいは7,000円に見直しさせて頂く
ことのご承認を頂きました。これからも楽しい夜間例会
になるよう努めて参りたいと思います。
　さて、寒さも厳しくなる12月に入りました。私ども
の業界事情をちょっとお話しします。コロナ禍だった２
年前の冬は、ボイラー給湯器やトイレのウォシュレット
の生産が止まってしまい大変でした。お客様への供給が
出来ずに大変なご迷惑をおかけする事態になりました。
アジアの工場のロックダウンで部品の生産が止まってし
まったためで、新築工事で機器が間に合わず引き渡しが
出来ないこともありました。今年はどうかと言いますと、
メーカーの生産体制が回復しフル生産を行っているもの
ですから、製品が一気に市場に出て参りました。物不足
は解消し現在は在庫の山が積み上がっています。寒くな
ると給湯器は売れる商品なので、この冬は厳冬になるよ
う期待しているところです。ただ物はあっても取り付け
る工事業者さんも人手不足で、連絡してもすぐには来て
もらえません。年末を控えボイラーの調子がおかしいと
思ったら、早めに手を打たれることをおすすめします。

◆諏訪グループ インターシティミーティング　PR
諏訪グループガバナー補佐 篠原敏様　IM実行委員長 
小尾幸太郎様　IM副実行委員長 竹村一男様
日時：2024年2月25日（日） 

〈午前の部〉諏訪グループ会員セミナー　11：00 ～
　12：00　講師：パストガバナー　伊藤雅基氏
　 ※入会3年以内の会員の方は出席をお願いします。
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 『年次総会 次年度役員理事選出』 　担当：役 員

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆12月誕生日祝い

◆12月結婚記念日祝い

◆委員会・同好会報告



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

2023年10/28日
（土）　
参加人数　生徒：
30名　教師：3名
　天候も良く秋
晴れの中、諏訪湖
でのわかさぎ釣
り、諏訪大社上社
本宮を参拝しま
した。わかさぎ釣
りは昨年の玉手
箱より参加生徒
からのリクエス
トが一番多かっ
た企画でしたの
で、30人 と 多 く
の生徒さんが参
加してくれまし
た。
　今回の玉手箱
は4年生の参加が
多いのでわかさ
ぎ釣りが初めて、
諏訪湖に船で出
るのが初めてと
いう生徒さんが多くいました。エサの取付に苦労す
る生徒が多い中、参加メンバーがエサを付けたり、
釣り方をレクチャーしたりと沢山フォローをしてい
ただきました。また、共田会員には屋根付きのわか
さぎ船で快適な場所を提供いただき、スタッフの皆
さんにもわかさぎを天ぷらにして頂いたり、絡まっ
た仕掛けを直して頂いたりと、ご尽力頂きました。
おかげで参加した生徒全員が釣ることが出来ました。
藤森会員には講師として、諏訪湖より見える山の説
明や、上社参拝時には諏訪大社についての解説など
宮坂講師が不在の中、講義を頂きました。
　自然の玉手箱も6回中4回が終わり、あと2回とな
ります。次回は12月16日となります、次回もメンバ
ーのみなさんのご協力よろしくお願いします。
参加メンバー：河西会長・吉池幹事・井口エレクト・
小島副幹事・小口陽一会員・花岡毅会員・共田武生
会員・藤森一俊副委員長・委員長丸茂仁志

　P10 認知症を知ろう　ロータリアンは認知症にか
　かりにくい　P22 ロータリー日本財団事業報告  
　理事長 千玄室　（表千家第15代家元 御年100歳 現
　役で活躍）

《親睦家族委員会》
 ・12月18日（月）クリスマス夜間例会　お子様、お
　孫様の参加をお待ちしています。
 ・1月1日元旦ウォーク＆いちご食べ放題

《釣学》　
 ・12月24日（日）9時～　わかさぎ釣り

「次年度役員理事選出」　議長：河西明会長
次年度役員理事候補者指名委員会（11月27日）およ
び第10回理事会（12月4日）の議決を経て次期役員
理事候補者が承認。本日例会「年次総会」において
上程し承認。

【第35期 2024-2025年 理事・役員構成】
　会　長　　　　井口　光世
　会長エレクト　宮坂　好史
　副会長（クラブ奉仕委員長）田中　輝明
　幹　事　　　　小島　善之
　会　計　　　　吉池　雅志
　直前会長　　　河西　　明
　SAA  　　　　 古幡　高之
　理事職業奉仕　星野　広昭
　理事国際奉仕　花岡　　毅
　理事社会奉仕　藤森　一俊

2024-2025会長　井口光世会員より
　ここにいる皆様は大変お忙しい方々ですが、お願
いに参りましたところ一つ返事でご快諾を頂き、さ
すがエコーロータリークラブだと思いました。ちょ
うど35期は周年記念事業、山﨑ガバナー補佐選出、
IMと大変重要な年度になります。また様々な事業が
成熟をしておりますので、今後のあり方、また新し
い事業を考えて行く節目の年になろうかと思います。
是非会員の皆様方には引き続きのご協力を頂きまし
て35期を御支援頂ければと思っております。とにか
く楽しい年度にして行きたいと思っておりますので、
御指導、御支援をお願いいたします。

【自然の玉手箱報告】第272回
　「諏訪湖わかさぎ釣り・諏訪大社上社本宮参拝」

　　　　　　　　　　12月11日㈪ PM0:30

マリオ／クラブ協議会　半期のまとめ

　　　　　　　　　　12月18日㈪ PM6:30

マリオ／クリスマス夜間家族例会

▪ラッキー No.26 秦　邦洋会員
▪ニコニコＢＯＸ　57,000円
▪出席報告　
　会員数 47名　出席 31名　欠席 16名
　出席率 67.39％　訂正 76.09％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆年次総会


